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Protokoll der Hauptversammlung 2024 

 
 
Traktanden 
 

1. Begrüssung/Eröffnung 

2. Genehmigung des letzten HV-Protokolls 

3. Jahresbericht Präsidium 

4. Jahresrechnung (Vorstellung, Revisionsbericht, Genehmigung und Decharge) 

5. Budget 2024 

6. Vorstandswahlen und Verdankung abtretender Vorstandsmitglieder 

7. Wahl der Revisionsstelle 

8. Ausblick auf das Jahr 2024 

9. Schluss 
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1. Begrüssung/Eröffnung 
Alle Anwesenden wurden von unserem Präsidenten Konstantin Hälg zur ordentlichen HV begrüsst.  

 

Es wird festgehalten, dass die Einladungen zur Hauptversammlung, das Protokoll des vergangenen Jahres sowie 

die Traktanden fristgerecht an die Mitglieder versendet wurden. Somit ist die Durchführung der 

Hauptversammlung gewährleistet.  

 

Anwesend sind der Vorstand (9 Personen) sowie 5 weitere Mitglieder, darunter eine Person per Zoom. 

 

2. Genehmigung des letzten HV-Protokolls 
Das Protokoll der letzten Hauptversammlung vom 9. März 2023 wurde ohne Gegenstimme von allen 
Anwesenden genehmigt. 
 

3. Jahresbericht Präsidium  
Der Jahresbericht wurde vom Präsidenten vorgelesen. 
 
Es gab keine Fragen oder Einwände zum Jahresbericht. 
 

4. Jahresrechnung (Vorstellung, Revisionsbericht, Genehmigung und Decharge)  
Philipp Kessler, Kassier des Jupa SG AI AR präsentierte die Bilanz und die Erfolgsrechnung des vergangenen 
Jahres 2023. 
 
Der Bericht über die Prüfung der Jahresrechnung 2023 des Jupa SG AI AR wurde von Konstantin Hälg vor den 
Anwesenden laut vorgelesen. Unsere beiden Revisoren Manuela Ronzani und Sandro Lendi haben die 
Buchhaltung stichprobenartig überprüft und danken Philipp Kessler für die gewissenhafte Führung der 
Vereinsgelder. Sie empfehlen die Jahresrechnung per 31. Dezember 2023 zu genehmigen und dem Vorstand 
Decharge zu erteilen.  
 
Die Jahresrechnung wurde von den Teilnehmenden der HV, mit Ausnahme des Kassiers Philipp Kessler, der sich 
gemäss seiner Funktion enthielt, einstimmig angenommen und dem Vorstand damit die Decharge erteilt. 
 

5. Budget 2024 
Philipp Kessler präsentierte das Budget für das Jahr 2024 und die damit in Verbindung stehenden Ausgaben. 
Der Hauptausgabepunkt ist wie bis anhin die beiden Sessionen.  
 
Es gab keine Fragen oder Anmerkungen. Das Budget 2024 wurde von den Teilnehmenden der HV und dem 
Jupa-Vorstand, mit Ausnahme des Kassiers Philipp Kessler, der sich gemäss seiner Funktion enthielt, einstimmig 
angenommen. 
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6. Vorstandswahlen und Verdankung abtretender Vorstandsmitglieder  
Aufgrund ihrer geleisteten Dienste wurden die Abtretenden Vorstandsmitglieder Marco Bruderer, Konstantin 
Hälg und Philipp Kessler gebührend verdankt. Ihre engagierte Arbeit und ihr Einsatz haben massgeblich zum 
Erfolg des Jupa beigetragen. Der Vorstand sowie die Mitglieder danken ihnen herzlich für ihren Einsatz und 
wünschen ihnen für ihre Zukunft alles Gute.  
 
Es wurde beantragt und einstimmig angenommen, die verbleibenden Vorstandsmitglieder in globo 
wiederzuwählen. Der Vorstand wurde in globo einstimmig wieder gewählt.  
 
Für die drei freiwerdenden Vorstandsposten traten folgende Personen an: 

- Patrik Bänziger  
- Laura Boesch  
- Xao Hoa Le 
- Olivier Kreutzer  
- Anastasia Kurer 

 
Die Kandidierenden haben sich kurz vorgestellt und gaben bei einem kurzen Interview Auskünfte über ihre 
Interessen und Beweggründe.  
 
Im ersten Wahlgang haben folgende drei Personen das absolute Mehr (mindestens 8 Stimmen) erreicht und 
sind damit in den Vorstand gewählt: 

- Laura Boesch  
- Xao Hoa Le  
- Anastasia Kurer  

 
Da Philipp Kessler sein Amt im Vorstand und somit auch sein Amt als Kassier niederlegt, wird ein neuer Kassier 
gewählt. Zur Wahl steht Ramazan Taskin. Er wird von allen Teilnehmenden einstimmig gewählt. Wir gratulieren 
Ramazan Taskin herzlich zu seiner Wahl und freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit.  
 
Der bisherige Vorstand bedankt sich für die Wiederwahl und sieht auf ein erfolgreiches Jahr zurück. Die drei 
neuen Vorstandsmitglieder bedanken sich für die Wahl in den Vorstand. Der neue Vorstand freut sich auf die 
Zusammenarbeit und auf ein interessantes Jahr voller belebter Jupa-Events. 
 

7. Wahl der Revisionsstelle 
Die beiden bisherigen Revisoren Manuela Ronzani und Sandro Lendi haben sich erneut zur Wahlgestellt und 
wurden einstimmig gewählt.  
 

8. Ausblick auf das Jahr 2024 
Im kommenden Jahr wird es wieder zwei Sessionen geben. Bei der Frühlingssession am 4.Mai wird über die 
Weiterentwicklung des Jupas gesprochen. Ausserdem sind weitere Events wie Arenabesuche und Podien 
geplant.  
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9. Schluss 
Der Vorstand bedankt sich bei allen anwesenden Mitgliedern für ihre Teilnahme an der diesjährigen 
Hauptversammlung im Regierungsgebäude St.Gallen. 
 
 
 
 

St.Gallen, 04.04.2024  
 
 

     

 
Konstantin Hälg      Rebecca Meier  
Präsident        Generalsekretärin  


